

# ふじ美が原

富士見中学校

## 「夢」と「可能性」を広げ 「真の友達」関係を育む三年間に

特集：入学式



### 入学式式辞

夢と希望 そして

支えあいで真の友達を

学校長 高山 和夫

厳しかった冬の寒さも和らぎ、春のエネルギーを感じる時期となりました。本日、この佳き日に、富士見町教育委員会 脇坂隆夫教育長様をはじめ、多くのご来賓の皆様方のご臨席を賜り、開校以来七回目となります。富士見中学校の入学式を挙行できますこと、心より感謝申し上げます。

百二十七名の新入生の皆さん、ご入学おめでとうございます。今日から始まる中学校生活に、大

きな夢や希望を抱いて、今朝家を出てきたことでしょうか。今日を機会に、その夢や希望を出来るだけはつきり心の中に描いてみましょう。そのような夢や希望を実現するために、どんな毎日を送ったらいいか考えましょう。

富士見中学校の教育理念は、「知的好奇心を高め、自らの夢に挑戦することが出来る生徒」です。そして、いつも私が語ってきたのは、「夢をもとう。中学生には無限の可能性がある。その可能性を信じて夢を追い続けよう」ということです。

中学生の年代は、身も心も爆発的に成長する時期です。この時期に、しっかりと根を張り、心と体を十分に伸ばしてこそ、夢の実現につながるのです。自分自身の無限の可能性を信じて夢を追いかけてたくさん学び、たくさん運動し、たくさん人と関わって、充実した中学校生活を送り、三年後、十分に成長した姿で、義務教育卒業の日を迎えて欲しいと思います。「夢」と「無限の可能性」、三年間、是非忘れないで欲しい言葉です。

また、自分の夢や希望を実現する事のみを追い求めるだけでなく、この三年間に助け合い支え合える、自分の過ちをただしてくれる、「真の友達」をもちましましょう。真の友達をもつには、自分がまず周りの一人ひとりを認め、尊重することがその第

一步です。自分の心の支えになってくれる、一生の友人を是非見つけて欲しいと思います。

同じ学年の生徒だけでなく、中学校では、部活動や生徒会活動を通して上級生の二・三年生との関わりが多くなります。上級生の頑張っている姿から学ぶ事もきっと多いでしょう。将来皆さんがこの学校を背負う日のために先輩の良い姿の中から多くのことを吸収していきましょう。

本校には、素晴らしいことがたくさんありますが、そのうちの一つに、生徒さんたちのさわやかな挨拶があげられると私は思っています。富士見中学校の生徒の挨拶には、さわやかな笑顔があります。今、入学を迎えた新入生の皆さんにも、そんな素敵な挨拶を大事にして欲しいと願っています。

挨拶以外にも、富士見中学生が大事にしているものや誇れるものが、まだまだたくさんあります。これからそれらを探しながら、守って欲しいと思います。

中学校生活の三年間の中には、苦しいことや辛いこともあるかも知れませんが、しかし、そのことから逃げることなく、どうすれば解決できるのか考えて行動し、乗り切ってくださいましよう。そのように何事にも立ち向かっていくことこそ、大きな成長を得られることとなります。そし

て、そんな苦しく大変なときこそ、仲間同士で励まし合い、支え合いながら乗り切っていて欲しいと願っています。

今日からは、私をはじめ、すべての先生方が皆さんの味方です。どんなときにも、それを忘れず、遠慮なく助けを借りてください。先生方とともに、皆で、「いい学校」を創っていきましょう。

終わりとなりましたが、保護者の皆様、お子様の中学校入学おめでとうございます。中学校時代は自分づくりの激動期です。その中で家庭教育と学校教育はお子さんをはぐくみ、夢を叶える上でのまさに車の両輪であります。学校と家庭が協力して温かい愛情と厳しさのバランスのとれた関わりを持つ事が、将来を担う子どもたちの持てる力を伸ばす事につながるということと共に心の中に刻みたいと思います。

私たち職員一同「まず、生徒さんありき」の姿勢で精一杯指導に励みたいと考えております。今後、お子さんのこと、学校の事、様々なご意見等をおもちになることもあると思います。まずは機会あるごとに学校にお越し頂き、子どもたちの様子を見て頂きたいと思えます。そして学校づくりや子どもたちの成長にお力をお貸しくださいとお願ひ申し上げ、入学式の式辞と致します。

**新入生の決意**

他の人の幸せのために自分の能力を使う人を目指して

新入生代表 I・K さん

今日から私たちは中学生としての最初の一步をふみだします。

中学校は、教科、校舎、友達、制服、部活など小学校とは違うことがたくさんありますが不安というよりもこれから始まる新しい生活への期待の方が大きいです。新しく始まることにも積極的にチャレンジしていきたいと思えます。中学校では、小学校よりも仲間が増え、約三倍もの人と関わります。自分とは違う考えや意見をよく聞いてより考えを深めていきたいです。

そして自分の幸せのためだけに自分の能力を使う人ではなく、ほかの人の幸せのために自分の能力を使う人になりたいです。

先生や先輩のみなさん、まだよくわからない事ばかりで、迷惑をかけたたりいろいろと教えて頂いたりすることがあると思えますが、一生懸命頑張りたいと思えますのでどうかよろしくお願ひいたします。

今日こうして中学校へ入学できたのはお家の方、先生方、地域の方々

ど、たくさんの方のおかげです。感謝を忘れず皆さんの期待に応えられるように富士見中学校の一員として何事にも全力で取り組んでいき、立派な社会人になれるように頑張りたいと思えます。



PTAも田波克己会長のもと出発をいたしました。二九日には既にご案内しました通り、参観授業終了後、総会を行いますのでご参集のほどよろしくお願ひ致します。

また、同日一七時三〇分より「PTA 出発の会」(懇親会)が開催されます。保護者の皆様同士、また、学校職員とが触れ合う良い機会とさせていただきます。ただですようお願ひいたします。

**本年度富士見中学校へ来られた先生方**

職名	氏名	
教頭・理科	小林 俊男	豊殿小学校より
1年副任・英語	柳澤 宏美	軽井沢中学校より
1年副任・理科	曾根原 知宏	上諏訪中学校より
8部B担任	松島 宏俊	諏訪南中学校より
2年副任・英語	小出 敦子	岡谷西部中学校より
事務主任	矢沢 五輪男	米沢小学校より
ALT	フランスコ・フィロミネ	ロンドン出身
給食調理員	三井 あけみ	本郷小学校より
給食調理員	松井 真美	新規採用

本年度、右にあります先生方にご勤務いただくこととなりました。よろしくお願ひいたします。

富士見町立富士見中学校  
諏訪郡富士見町富士見四六五四番地  
TEL 0266(62)2009  
FAX 0266(62)7409  
担当 名取 克裕